



Concurso Internacional de Producción de Videos 2017 “Mi ciudad, nuestro patrimonio mundial”

DESCRIPCIÓN

La OCPM se enorgullece de ofrecer por cuarta vez el Concurso Internacional de Producción de Videos titulado “Mi ciudad, nuestro patrimonio mundial”. Dicho concurso va dirigido a todos los jóvenes pertenecientes a dos grupos de edad: de 14 a 17 años y de 18 a 21 años. Por invitación de las ciudades de la red de la OCPM que se hayan inscrito en el mismo, a los jóvenes se les propondrá producir un video de una duración máxima de 5 minutos sobre una ciudad del Patrimonio Mundial, que deberán bajar en YouTube.

Una vez publicados en YouTube, los videos producidos por los jóvenes serán objeto de una selección en sus ciudades respectivas. Cada ciudad elegirá una obra ganadora en cada uno de los grupos de edad participantes. Las obras premiadas localmente se someterán luego a un jurado internacional que determinará un galardonado entre los jóvenes de 14 a 17 años y otro entre los 18 y 21 años. Se entregarán a ambos galardonados premios internacionales atrayentes.

OBJETIVOS

- Conseguir que los jóvenes adquieran un mayor conocimiento del patrimonio mundial.
- Suscitar en ellos un sentimiento de pertenencia y orgullo con respecto al patrimonio mundial y, a la vez, recurrir a su visión personal.
- Permitir que se expresen sobre el patrimonio mundial, y particularmente el de su ciudad.
- Lograr su contribución en el proceso de conservación y valorización de las ciudades reconocidas como tesoros de la humanidad.

INFORMACIÓN: https://www.ovpm.org/es/concurso_videos